

Gemeinde Neufahrn
1. Bürgermeister Franz Heilmeier
Bahnhofstraße 32
85375 Neufahrn



Neufahrn, den 09. Juni 2021

Betreff: Anschaffung eines Schließfachschrankes mit E-Ladefunktion

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Heilmeier,
sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen des Neufahrner Gemeinderats,

die SPD-Fraktion beantragt die Anschaffung eines Schließfachschrankes mit E-Ladefunktion durch die Gemeinde Neufahrn und die Aufstellung an einem exponierten Standort im Gemeindegebiet (z.B. vor dem VHS-Pavillon am Neufahrner Marktplatz). Die Verwaltung soll außerdem damit beauftragt werden etwaige Fördermöglichkeiten zu prüfen.

Begründung:

Sichere Aufbewahrungsmöglichkeiten für Wertgegenstände, aber auch für den Fahrradhelm oder -taschen, sind in Neufahrn bisher im öffentlichen Raum nicht vorhanden. Will man sein Fahrrad im Gemeindegebiet abstellen und abschließen, müssen Fahrradhelm, -taschen und alles was sonst transportiert worden ist, immer mitgenommen werden, um Diebstahl zu vermeiden. Die Schließfächer bieten nicht nur Stauraum zur sicheren Aufbewahrung von Gepäck, sondern durch ihre Ausstattung mit jeweils einer Steckdose auch eine Ladefunktion für E-Bikes, Pedelecs, aber auch für alle anderen elektronischen Geräte. Die Schließfächer sollen mit Münzpfand betrieben werden können und allen kostenlos zur Verfügung stehen.

Sie würden die Aufenthaltsqualität und die Verweildauer am Aufstellungsort heben und einen Beitrag dazu leisten die Fahrradmobilität in Neufahrn zu fördern und so unsere Kommune nachhaltiger und fahrradfreundlicher zu gestalten.

Finanzierungsvorschlag:

Die Anschaffungskosten von ca. 5.000€ können, nach Rücksprache mit der Verwaltung, aus eingestellten Haushaltsmitteln im Bereich Mobilität bestritten werden. Die voraussichtlich entstehenden Folgekosten durch den Betrieb der Schließfachsteckdosen sind nach Auskunft der Stadtverwaltung Moosburg marginal.

Beschlussvorschlag:

Der Gemeinderat beschließt die Anschaffung eines Schließfachschrank mit E-Ladefunktion und die Aufstellung an einem exponierten Standort im Gemeindegebiet. Die Verwaltung wird außerdem beauftragt etwaige Fördermöglichkeiten zu prüfen.

Maximilian Heumann für die SPD-Fraktion